

Semana Santa y Sakura: vive el espectáculo del cerezo en flor en Japón

Tokio, Izu-Kogen, Hakone, Kioto, Arashiyama,
Uji, Nara, Hiroshima, Miyajima



30 marzo - 10 abril 2026 - 12 días / 10 noches



JAPANSPECIALIST
Lifetime adventures since 1912

Cerezos en Flor y Tesoros de Japón: Admirando la Belleza de la Primavera

Descubre el esplendor de la primavera de Japón con este emocionante tour Sakura de dos semanas, perfecto para experimentar lo mejor de Japón, desde sus cautivadores cerezos en flor hasta sus tradiciones ancestrales y mucho más.

Prepárate para recorrer sus lugares más emblemáticos como la vibrante metrópolis de Tokio y las históricas ciudades de Kioto e Hiroshima, además de descubrir rincones escondidos, de la mano de nuestro guía.

¿Te imaginas asistir a una auténtica ceremonia del té en kimono, o relajarte en un baño de aguas termales en un ryokan en Izukogen? Cada día trae consigo nuevas experiencias y paisajes inolvidables, como un momento de conexión con tu yo interior en el santuario Itsukushima, en la sagrada isla de Miyajima.

Apúntate a esta aventura única en el país del sol naciente. ¿A qué estás esperando?



 En grupo guiado. Mínimo 14 participantes / Máximo 25 participantes.

 Del 30 MAR al 10 ABR 2026 - 12 días/10 noches.

 **VUELOS desde Madrid**

<u>Vuelo</u>	<u>Fecha</u>	<u>Trayecto</u>	<u>Horario</u>
IB281	30 MAR	Madrid – Tokio (Narita)	12:30-09:55 (31 MAR)
IB282	10 ABR	Tokio (Narita) –Madrid	11:35-20:25

*Consultar suplemento para salidas desde otras ciudades.

 **Alojamientos seleccionados**

Tokio	1 noche	Grand Nikko Tokyo Daiba
Izukogen	1 noche	Ryokan Hanafubuki
Kioto	4 noche	Vessel Hotel Campana Kyoto
Hiroshima	2 noches	Hotel Granvia Hiroshima
Tokio	2 noches	Tokyo Dome Hotel



Precio por persona en habitación doble:
4970€ +Tasas aéreas (320€ aprox)

Suplemento por persona en habitación de doble uso individual	800€
Descuento por persona en habitación triple	100€



ITINERARIO

30 MAR España - Tokio

Salida del vuelo Iberia con destino Tokio. Noche a bordo.

31 MAR Tokio

Llegada al aeropuerto internacional de Tokio (Narita). ¡Bienvenidos a Japón!

Una vez recogido el equipaje, nuestra guía nos estará esperando para trasladarnos en autobús hacia Tokio.

Comenzaremos la visita con el vibrante barrio de Asakusa, donde visitaremos el Templo Sensoji, el más antiguo de Tokio, fundado en el año 628 d.C. Recorreremos la calle comercial Nakamise, llena de tiendas tradicionales y pasaremos por la imponente Puerta Kaminarimon, destacada por su icónica linterna roja.



También visitaremos Kappabashi, una calle imprescindible para los amantes de la cocina, conocida por su amplia oferta de utensilios y artículos gastronómicos.

A continuación, nos acercaremos al Parque Ueno, que estará en una de sus épocas más bonitas gracias a las flores de cerezo. Aquí, nuestra guía nos contará un poco de la historia de Japón mientras observamos la estatua de Saigo Takamori, el último samurái.

Tendremos tiempo libre para almorzar y probar la comida local antes de hacer el check-in.

Por la tarde, daremos un paseo por Odaiba, una isla artificial de estilo futurista que ofrece espectaculares vistas de la bahía de Tokio, después de conocer mejor la zona, disfrutaremos de una cena de bienvenida en un restaurante cercano al hotel.

Incluido hoy: cena

01 ABR Tokio – Izukogen

Desayunaremos en el hotel mientras nuestro equipaje se dirige a Kioto.

Partiremos hacia la península de Izukogen en busca de desconexión total. Después de hacer el check-in y almorzar por nuestra cuenta en uno de nuestros restaurantes recomendados, pasaremos por Izukogen.

Este encantador pueblo es conocido por sus tiendas típicas, cafés, restaurantes y museos. También caminaremos por la Costa de Jogasaki, una zona rocosa famosa por sus dramáticos acantilados, sus senderos junto al mar y sus preciosas vistas desde el Puente Colgante de Jogasaki.



Pasaremos la tarde sumergidos en las aguas termales, conocidas como "onsen", en un ryokan, un alojamiento tradicional japonés. También podremos disfrutar de un paseo por el jardín del ryokan, lleno de encanto.

Para concluir el día, disfrutaremos de una cena exquisita en el mismo ryokan, saboreando un espectacular banquete estilo kaiseki preparado con productos locales de temporada. Luego, nos relajaremos al estilo tradicional japonés, descansando en cómodos futones sobre el suelo de tatami.

Incluido hoy: desayuno y cena

02 ABR Izukogen – Hakone – Kioto

Desayuno en el ryokan.

Nos dirigiremos en autobús al pintoresco pueblo de Hakone. Desde el valle de Owakudani y, en concreto, desde el mirador Chikyunotani, podremos disfrutar de unas vistas panorámicas de esta preciosa zona volcánica.

Después del almuerzo, visitaremos el histórico santuario sintoísta de Hakone, fundado en el año 757. Este santuario, rodeado de exuberante vegetación, es conocido por su imponente puerta torii situada a orillas del lago Ashi.



Aquí, podremos disfrutar de la tranquilidad y la belleza natural que hacen de este lugar un destino de peregrinaje, además de las impresionantes vistas del monte Fuji.

Para finalizar el día, nos dirigiremos en autobús a la estación de Mishima y desde allí tomaremos el tren bala hacia Kioto para trasladarnos al hotel donde poder descansar. La cena será por nuestra cuenta.

Incluido hoy: desayuno y almuerzo

03 ABR Kioto – Arashiyama – Kioto

Desayuno en el hotel.

Hoy visitaremos el Kinkakuji (Pabellón Dorado) un templo cubierto de hojas de oro, rodeado de hermosos jardines japoneses que se reflejan en el estanque, creando una vista idílica.



Nos trasladaremos luego en autobús a Arashiyama, una zona pintoresca al oeste de Kioto, conocida por su naturaleza y ambiente relajado. Allí descubriremos el templo Adashino Nenbutsuji, un lugar único rodeado por un íntimo bosque de bambú y miles de pequeñas estatuas de piedra dedicadas a las almas olvidadas, una experiencia profundamente conmovedora. El almuerzo será libre.

Por la tarde visitaremos el templo zen Tenryu-ji, famoso por sus jardines de estilo japonés que representan la armonía entre la naturaleza y la arquitectura.

Regreso al hotel en Kioto para descansar.

Incluido hoy: desayuno

04 ABR Kioto – Uji – Nara -Kioto

Tras un desayuno en el hotel, partimos rumbo a dos joyas del patrimonio japonés: Uji y Nara, destinos que combinan belleza natural, espiritualidad y un profundo legado cultural.

Visitaremos Uji, donde tienes que probar su delicioso té verde y por el templo Byodoin, declarado Patrimonio de la Humanidad.



Continuaremos el viaje hacia Nara, la primera capital permanente de Japón y una verdadera cuna de historia. Allí disfrutamos de un almuerzo todos juntos.

Por la tarde, nos sumergiremos en la espiritualidad de la ciudad visitando tres de sus lugares más emblemáticos: el Santuario Kasuga, rodeado de naturaleza y faroles centenarios; el imponente templo Todaiji, que alberga al Gran Buda, una de las estatuas de bronce más grandes del mundo; y el encantador Parque de Nara, donde los ciervos sika, considerados mensajeros divinos, se acercan curiosos a los visitantes.

Finalizaremos este día lleno de emociones regresando a Kioto. La noche es libre, ideal para seguir descubriendo la ciudad a nuestro ritmo o simplemente relajarnos y disfrutar de una cena a nuestro gusto.

Incluido hoy: desayuno y almuerzo

05 ABR Kioto – Fushimi Inari – Kioto

Desayuno en el hotel.

Hoy recorreremos Kioto, donde nos espera el impresionante santuario Fushimi Inari Taisha, conocido por sus miles de torii rojos que se extienden por un camino serpenteante a lo largo de la colina. Es un lugar espiritualmente significativo con vistas panorámicas de Kioto desde lo alto y famoso por aparecer en películas como “memorias de una geisha”.



Viviremos una experiencia muy especial: nos vestiremos con elegantes kimonos tradicionales y participaremos en una ceremonia del té, una práctica ancestral que invita a la calma y a la contemplación. Aún con nuestro kimono puesto, visitaremos un santuario cercano y, si el clima lo permite, el Castillo de Nijo.

Sobre la primera hora de la tarde volveremos para cambiarnos y tendremos el resto de la tarde libre para dar un paseo por los rincones más fascinantes de Kioto.

Incluido hoy: desayuno

06 ABR Kioto – Hiroshima

Desayuno en el hotel.

Partiremos de Kioto hacia Hiroshima, iniciando una jornada llena de historia y reflexión.

Tras el almuerzo en un restaurante local, acudiremos al Parque Memorial de la Paz, un lugar que conmemora a las víctimas de la bomba atómica de Hiroshima.



Visitaremos el Museo Memorial de la Paz, donde aprenderemos sobre la historia y las consecuencias del bombardeo atómico a través de exposiciones que destacan el devastador impacto de este evento.

Después, iremos frente a la icónica cúpula de la Bomba Atómica, símbolo de la paz mundial y Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Tras unas horas de introspección sobre la historia, subiremos a la Torre Orizuru para disfrutar de vistas panorámicas de Hiroshima. Además, podrás participar en la tradición de hacer grullas de papel, un símbolo de paz y esperanza.

Después de un día lleno de emociones, regresaremos al hotel para hacer el check-in y descansar.

Incluido hoy: desayuno y almuerzo

07 ABR Hiroshima – Miyajima – Hiroshima

Desayuno en el hotel.

Hoy tomaremos el ferry hacia la isla de Miyajima, considerada una de las tres imágenes más bellas de Japón y declarada Patrimonio de la UNESCO. Nos maravillaremos con el santuario de Itsukushima y con su puerta torii construida sobre el agua, que parece flotar durante la marea alta.



Pasearemos por los alrededores descubriendo el templo Daisho-in, rodeado de jardines y llenos de pequeñas estatuas jizo que dan al lugar un toque muy especial.

Para el almuerzo nos dirigiremos a un restaurante local para degustar una deliciosa especialidad japonesa, el Okonomiyaki. Este plato es una mezcla entre una tortilla y un pancake, preparado a la plancha con diversos ingredientes.

Con el estómago satisfecho, disfrutaremos de un paseo por Miyajima para explorar más a fondo esta encantadora isla y sus variados atractivos.

Por la tarde, tomaremos el tren de vuelta a Hiroshima y regresaremos al hotel para descansar y recargar energías para el día siguiente.

Incluido hoy: desayuno y almuerzo

08 ABR Hiroshima – Tokio

Desayuno en el hotel.

Tomaremos el tren hacia Tokio, una ciudad vibrante, llena de historia y modernidad.

Al llegar, nos desplazaremos en transporte público hasta Shinjuku, para visitar el hermoso parque Shinjuku Gyoen, un oasis de calma en medio del bullicio urbano.



Almorzaremos en un restaurante local cercano, donde podremos probar platos típicos de la zona.

Por la tarde, pasaremos frente al imponente edificio del Ayuntamiento de Shinjuku, un icono arquitectónico con vistas panorámicas de la ciudad.

La noche será libre para que cenar donde más prefiramos. Recomendamos visitar las animadas calles de Kabukicho o disfrutar del ambiente tradicional de Omoide Yokocho, dos lugares imprescindibles para experimentar la vida nocturna de Tokio.

Incluido hoy: desayuno y almuerzo

09 ABR Tokio

Desayuno en el hotel.

La mañana será libre para que descubramos la ciudad. Te recomendamos pasear por el tranquilo parque Koishikawa Korakuen, uno de los jardines más antiguos y bonitos de la ciudad. También puedes visitar la animada calle Hyogo Yokocho o relajarte en el acogedor Canal Café.



Almorzaremos en el restaurante de nuestra elección y por la tarde, saldremos en un autobús privado para recorrer algunos de los lugares más emblemáticos de Tokio. Visitaremos el santuario Yasukuni, seguido de un paseo por Chidorigafuchi, un foso con unas vistas impresionantes.

Continuaremos hacia el santuario Meiji, un espacio sagrado y lleno de paz en medio de la ciudad.

Nos adentraremos en la famosa calle Takeshita Dori, en Harajuku, para sumergirnos en la cultura juvenil y la moda japonesa. Finalmente, cruzaremos el icónico cruce peatonal de Shibuya, uno de los más concurridos y fotografiados del mundo.

Terminaremos el día con una cena de despedida a bordo de un Yakatabune, un barco tradicional japonés, que ofrece una experiencia culinaria única mientras navegamos por las aguas de Tokio.

Al final del día, regresaremos al hotel para descansar.

Incluido hoy: desayuno y cena

10 ABR Tokio – España

Nos trasladaremos al aeropuerto de Tokio Narita y nos preparamos para el vuelo de vuelta a España con Iberia.

Llegada a España tras haber disfrutado de un par de semanas increíbles en Japón.

Total: 11 días / 9 noches.



El precio incluye

- Vuelos en línea regular con la compañía Iberia en clase turista.
- 10 noches de estancia en régimen de alojamiento y desayuno.
- Todos los traslados y visitas descritos en el itinerario con guía de habla española.
- (Dependiendo del número de participantes algunos traslados podrán ser en transporte público.)
- Entradas a los monumentos mencionados en el programa.
- JR Billeto de Tren descritos en el itinerario y categoría turista.
- 2 envíos de equipaje, de Tokio a Kioto y de Kioto a Tokio (1 maleta por persona).
- 9 desayunos, 5 almuerzos y 3 cenas.
- Seguro de asistencia en viaje básico de Mapfre.

El precio NO incluye

- Tasas aéreas (sujetas a revisión hasta el momento de la emisión).
- Gastos de índole particular.
- Bebidas durante las comidas y/o cenas.
- Seguro de cancelación (+100€/persona)
- Cualquier otro servicio no mencionado anteriormente.

 **INTERNET**

Si algo es básico hoy en día, es internet, y si además estás de viaje, esto se hace casi indispensable.

Para poder estar siempre conectados, os ofrecemos las siguientes soluciones de internet, ya preferiréis una tarjeta SIM o un dispositivo router:

Tarjetas SIM HOLAFLY

Es la forma más cómoda y práctica de tener internet en Japón. Se trata de una tarjeta SIM electrónica que debes solicitar antes de tu viaje. Te enviarán toda la información por un email con un código para utilizar tu tarjeta SIM y tener internet en Japón en todo momento. Puedes contratarla directamente en la web de Hola Fly utilizando nuestro código descuento: **5JAPANSPECIALIST**

<https://esim.holaflly.com/es/>

Router NINJA WIFI

Otra solución de internet es el router WIFI al que se pueden conectar hasta 5 dispositivos sin perder velocidad de internet. El router es un pequeño aparato que debéis llevar con vosotros y con alcance limitado. Funciona con una batería que se carga mediante USB. La duración de la batería es aproximadamente de 6 horas.

Puedes contratar tu router directamente en la web de Ninja Wifi utilizando nuestro descuento:

JPS20

<https://ninjawifi.com/>



Puntos IMPORTANTES a tener en cuenta

1. El circuito **NO** se puede modificar. Incluye siempre los vuelos en cabina turista. Tampoco se pueden modificar los alojamientos, tipos de habitación, ni aumentar y/o reducir noches.
2. Dependiendo del número de participantes el tipo de transporte utilizado puede cambiar a taxi y/o transporte público.
3. El orden de las visitas puede variar sin previo aviso por motivos ajenos a Japanspecialist como situación del tráfico, climatología, eventos especiales, etc.
4. Alergias: **NO** podemos garantizar una dieta especial. Sin embargo, indícanos si tienes alguna necesidad especial **al solicitar la reserva** y haremos lo posible para adaptar las comidas incluidas.
5. Las habitaciones dobles son Twin (2 camas separadas). En caso de preferir cama de matrimonio indícanoslo, aunque no se puede garantizar. Ten en cuenta que las habitaciones con cama de matrimonio pueden ser más pequeñas que las habitaciones con 2 camas.
6. Las habitaciones triples son habitaciones dobles (2 camas separadas) con una cama supletoria o sofá-cama de menor tamaño que el resto de las camas.
7. Las habitaciones individuales pueden ser más pequeñas que las habitaciones de uso doble o triple.



Política de PAGO

Para proceder a la reserva en firme necesitamos:

- Depósito del 35% al momento de solicitar la reserva.
- Pago final 31 días antes de la salida.



Política de CANCELACIÓN

Debido a las condiciones especiales que un viaje en grupo implica, la política de cancelación sería:

- Independientemente de la fecha de desistimiento habrá una penalización de 200€ por persona
- Del 28ENE-20FEB -> 25% sobre el total
- Del 21FEB-12MAR -> 50% sobre el total
- Del 13MAR-19MAR -> 75% sobre el total
- A partir del 20MAR -> 100%



JAPANSPECIALIST

Lifetime adventures since 1912



MILES CONFÍAN EN NOSOTROS

Miles de agencias de viajes y clientes B2C acuden a nosotros cada año confiando en que crearemos una aventura inolvidable en Japón. ¿Sabes qué? Lo llevamos haciendo durante décadas.



POR QUÉ NOSOTROS

SINÓNIMO DE JAPÓN

Somos parte de JTB, la agencia de viajes más grande y antigua de Japón, nacida en 1912. Nuestra red de socios es con diferencia la más grande de Japón.



EXPERTOS

Nuestros asesores de viajes tienen un promedio de más de 15 años de experiencia centrada en Japón y pasan un promedio de 20 días en Japón al año.